

ARCHIVO DIGITAL MADRES DE PLAZA 25 DE MAYO

ROSARIO



Bedouret se fue de LT8

En el día de ayer se produjo el alejamiento del cargo del doctor Jorge Juan Bedouret que se desempeñaba como director adscripto de la emisora LT8, Radio Rosario.

Explicando que su desvinculación se debió a "razones de diversa índole", y colocándose a "entera disposición" de todo el personal de la radio, el doctor Bedouret se dirigió a ellos mediante una nota.

El mensaje de referencia dice textualmente lo siguiente: "Razones de diversa índole han motivado mi alejamiento del cargo de director adscripto desempeñado hasta la fecha.

"Es preciso en esta oportunidad hacerle llegar a todo el personal mi más profundo agradecimiento por la colaboración prestada que posibilitó como factor excluyente que mis sucesivas gestiones en la emisora como asesor letrado, como interventor y como director adscripto hayan resultado positivas.

"Me coloco a vuestra entera disposición. Todos saben cómo y dónde encontrarme. Y les acerco el cálido abrazo de siempre. 5/4/84. Jorge Juan Bedouret".

Comunicado de la emisora

El presidente de Voces Sociedad Anónima, LT8 Radio Rosario, Jack Benoliel, dio a conocer un comunicado donde se informa sobre la separación del cargo del doctor Bedouret.

En dicho manifiesto, se puntualiza que "ante el alejamiento del doctor Jorge Juan Bedouret del cargo de director adscripto de LT8 Radio Rosario -el que produce por su exclusiva voluntad en virtud de sus tareas profesionales-, el presidente de Voces SA cumple en dejar constancia de la profunda gratitud que se le debe al citado profesional, por los valorados servicios prestados a la emisora antes y después de la privatización de la misma".

Añade Benoliel en el comunicado que "el fruto de su experiencia, capacidad e integridad, aportando una entrega leal y digna, en pos de los objetivos perseguidos, hace que el directorio de Voces SA exprese este reconocimiento, que obedece a un claro y vivo espíritu de justicia".

FAMUS recordará a militar

Se realizó en nuestra ciudad una reunión que fue presidida por el doctor Luis María Paiva, vicepresidente de FAMUS (Familiares y Amigos de los Muertos por la Subversión), durante la cual se consideró la constitución de una filial de dicho organismo integrada por personal civil que de alguna manera está ligado a los principios que defiende dicha institución.

Asimismo, se resolvió tributarle un homenaje a la extinta Dora Cucco, quien falleció como consecuencia de las heridas recibidas el mismo día en que se produjo la muerte del comandante del Segundo Cuerpo de Ejército, teniente general Juan Carlos Sánchez. El acto se cumplirá el 10 del mes en curso, en la intersección de las calles Alvear y Córdoba, a las 12, en que harán uso de la palabra varios oradores.

El doctor Luis María Paiva, acompañado por el profesional Jorge Dhers, informaron sobre la entrevista que mantuvieron con el contador Vernet, gobernador de la provincia, y con el secretario privado de la Municipalidad de Rosario, los cuales dieron todas las facilidades para la realización del mencionado acto al que también asistirán las autoridades nacionales de FAMUS y María Cristina Cabanillas Barbosa, de Bevione y Luis Alvarez, de la filial Córdoba. Durante el acto se descubrirá una placa recordatoria en memoria de la señora Dora Cucco y del general Sánchez.

Charla en defensa del consumidor

Se realizará hoy una conferencia que ofrecerá el doctor Luis Schwartz sobre el tema "La importancia de la participación cooperativa", organizada por el Centro de Consumo Rosario.

El doctor Schwartz, quien actualmente se desempeña como director del Mercado Central de Buenos Aires, docente universitario, ex ministro de Economía de la provincia de Jujuy, entre otros cargos de importancia, hablará a las 20, en la sala "F" del Centro Cultural Bernardino Rivadavia.

En defensa del consumidor

El Centro de Consumo Rosario cooperativo limitado es una organización que pretende, entre otros objetivos, "desalentar la intermediación innecesaria; crear una fuente de trabajo y defender el poder adquisitivo de la población".

Este nucleamiento considera que "el nacimiento del Centro de Consumo surge a partir de la idea de plasmar una organización del consumidor basada en el espíritu de solidaridad y ayuda mutua".

Por tal motivo "exhortan a la población en general a participar de la conferencia que dictará el doctor Luis Schwartz".



Familiares de desaparecidos marchan para "recordar los casos no esclarecidos"

Ronda de familiares en la plaza Pringles

Se realizará el primer jueves de cada mes

En la tarde de ayer, familiares de desaparecidos y presos políticos organizaron una ronda por la plaza Pringles a las 16.30, portando pancartas y totos alusivos.

Este movimiento es el primero que se inicia en nuestra ciudad, el cual se repetirá todos los primeros jueves de cada mes; "para que la población no olvide los muchos casos que aún no se han esclarecido", anunciaron integrantes del movimiento.

Asimismo, esta organización convoca a todos los partidos políticos y población en general a adherirse a este movimiento, que se realizará los días a-

nunciados, en la plaza mencionada.

El día 18 se realizará una concentración a lo largo de la peatonal Córdoba, a las 18.30, haciéndose extensiva la convocatoria a toda la población.

Se prevee también para el 19, a las 19, un acto en San Martín y Córdoba, donde se prestará una información de la situación por la cual atraviesan los presos políticos.

Según declaraciones de Alicia Lesgart, miembro de esta organización, "la gente ha ido perdiendo cada vez más el miedo y hemos recibido nuevas denuncias hasta ahora desconocidas". Otros miembros expresaron que

"si bien hoy se vive un clima totalmente distinto, los trámites se están llevando en forma sumamente lenta y atribuímos la causa a que los jueces no han sido renovados y continúan en sus funciones los empleados del proceso".

"Es por eso, continuaron diciendo, que convocamos a que la población se solidarice con nosotros todos los jueves y apoyen nuestros actos".

El próximo sábado se llevará a cabo un festival para propagandizar el movimiento, que tendrá lugar a las 21 en el Anfiteatro Municipal y en el cual participarán importantes músicos de nuestra ciudad.

Comenzó el ciclo lectivo en el Centro Latinoamericano

El Instituto de Administración de Empresas del Centro Educativo Latinoamericano, dio comienzo, el pasado 3 de abril, al ciclo lectivo 1984.

Con tal motivo, se organizó un acto inaugural en dicho establecimiento, contando con la presencia del doctor Enrique Seara, director del departamento de nivel terciario, quien hizo mención a las connotaciones especiales que se viven en este año democrático. Enfatizó también que dentro del desarrollo interno de la carrera, se está por dar comienzo al profesorado en ciencias económicas que se agrega a las carreras de técnico superior de administración de empresas, técnico superior en administración bancaria y seguros, técnico superior en comercialización y técnico superior en comercio exterior.

"De esta manera -destacó Seara- se cumplen los objetivos de la institución, brindando nuevas posibilidades de futuro en el aspecto educativo".



Pedro Di Pentima, rector del instituto, en un momento del acto

Se hizo presente también, el profesor Pedro Di Pentima, rector del instituto, quien dio la bienvenida a los ingresantes del presente año, destacando

el valor ético de la enseñanza y su importancia en el contexto social de nuestro país.

Finalmente, los ingresantes fueron informados acerca del

desarrollo de los cursos y de los alcances y objetivos de las carreras, dando comienzo inmediato al dictado de las clases pertinentes.

Sexta Asamblea de Ambientalistas

En el marco de la Sexta Asamblea de la Asociación de Ambientalistas, se organizaron conferencias y debates sobre los temas "Política ambiental" y "Patrimonio ambiental".

La primera de las mencionadas estará a cargo de la profesora Elena Chiozza, y se llevará a cabo hoy a las 19.

A cargo de la arquitecta Liliana Rainis estará el desarrollo del tema "Patrimonio ambiental", pasado mañana.

En panel contará con la asistencia del arquitecto Adrián Caballero, secretario de

Planeamiento de la provincia; arquitecto Juan Carlos Viotti, secretario de Planeamiento de la municipalidad local; doctora Graciela Schmitt, representante del Centro de Arquitectos de Rosario; arquitecto Rubén Pesci, presidente de la Asociación de Ambientalistas y el arquitecto Suger Gorodischer, decano de la Facultad de Arquitectura.

Dichos encuentros se desarrollarán en el local del salón de actos de la Facultad de Ciencias Económicas, sito en bulevar Oroño 1261, primer piso.



Fundación Hospital de Niños "VICTOR J. VILELA"

Invita a presenciar el desfile de modelos "EN ROSARIO EL OTOÑO VIENE DE PARIS"

Vistosa exhibición donde podrá verse la Moda OTOÑO - INVIERNO

El día 12 de abril de 1984 - 17 hs. - Salones de Br. Oroño 1368

Colabore adquiriendo tarjetas en este local o en la Fundación - España 734 - Tel. 61761 - 40277

A BENEFICIO DEL HOSPITAL DE NIÑOS "VICTOR J. VILELA"

"Ronda de familiares en la Plaza Pringles"- "FAMUS recordará a militar", Democracia, 6 de abril de 1984. Fondo documental Ana María Moro, Archivo digital Madres de Plaza 25 de Mayo.